

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

25 MARS 2024

**FONDATION PARTENARIALE
DE L'UNIVERSITÉ DE LIMOGES**

Événement

Présentation du projet NO LIMIT, unité nomade pour la santé publique en Limousin

La désertification médicale est aujourd'hui omniprésente sur le territoire de l'ex-Région du Limousin et représente un enjeu majeur pour le monde de demain. En Limousin, les personnes âgées entre 60 et 75 ans représentent 20,8% de la population contre 16,1% en 2007. Il paraît alors essentiel de développer de nouvelles pistes pour permettre aux personnes habitant sur des territoires à faible densité médicale de bénéficier des mêmes protocoles de recherche clinique et d'accès aux soins que dans les villes.

Imaginé par l'équipe du Centre d'Investigation Clinique (CIC) du Centre Hospitalier Universitaire (CHU) de Limoges, le projet NO LIMIT a pour objectif de développer une unité mobile, légèrement plus petite qu'un bus, qui permettrait d'aller vers ces patients, de développer la recherche clinique au plus près des personnes qui en auraient besoin et ainsi, de poursuivre le développement de la mission de portail territorial du CIC. Dans le respect de la réglementation, de la sécurité des patients et des bonnes pratiques, ce bus itinérant permettra de réaliser des examens médicaux simple (ECG, tension, poids, etc.), de collecter des échantillons biologiques, de gérer ces échantillons, de mettre en place des campagnes de prévention et de vaccination, et d'administrer des traitements.

En partenariat avec l'équipe de la Fondation Partenariale de l'Université de Limoges, l'équipe du CIC est activement à la recherche de financement supplémentaire pour la mise en place de ce projet. Largement soutenu par le Centre Hospitalier Universitaire de Limoges, des entreprises se sont déjà engagées pour la création de ce véhicule au service de la recherche. Si l'objectif est atteint, Limoges deviendra la deuxième ville à mettre en place un tel projet en France, suivant l'exemple de Rennes dont le bus, l'UMIC est opérationnel depuis le mois de juin dernier.

Pour permettre au projet NO LIMIT d'être mis en lumière auprès d'acteurs locaux, la Fondation Partenariale organise le mardi 30 avril 2024, une présentation de ce projet à l'Espace Simone Veil de Limoges. Entreprises, collectivités, médias, associations et particuliers, toutes et tous sont conviés à venir rencontrer l'équipe du CIC afin de découvrir ce très beau projet.

Marie BESSAUDOU

Responsable du développement du mécénat
marie.bessaudou@unilim.fr
07 66 16 00 33